

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Des

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 18-11-2012 12:21:03

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, Con Collares de Rubíes en el Cuello, en un Jardín lleno de Ciclamores en Primavera, entre Pavos Reales Azules.

El Ciclamor rosa tapiza la bóveda silente de los jardines.
Los muchachos deambulan alegres entre las aves.
Son bellos y delicados como lilas y jaramagos.
Son bellos y delicados como ramas de ciclamores.

En los cuellos llevan rabiosas cucarachas rojas,
Cucarachas resplandecientes, sanguinolentas, magníficas,
Como trozos de carbones de un brasero, bermellones,
Como besos de hieráticas huríes, granates.

Son exquisitos cervatillos de nácar, tienen torsos de nieve pura,
Bajo los rosas ciclamores exhalantes, soberbios, Cercis siliquastrum,
Árboles de Judas para endeble chavales, de labios morados

Como adolescentes ahogados en el mar, implorantes
Y llenos de deseo, los poetas enloquecen ante tanta belleza,
Piden vino o morfina para olvidar tanta gloria,

Quisieran

Estar siempre en ese paraíso

Imposible.

Huirían desesperados a los infiernos sobre caballos de fuego amargo.
Se arrancarían el recuerdo del ángel con un cuchillo de hielo verde
Si eso no fuera más doloroso que su olvido.

Cíclopes de oro azul agitan sus largas colas.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.